

## COMMUNIQUE de PRESSE



### Pour un cyberspace multilingue

La section Bruxelles-Europe de l'association *Défense de la langue française* organisait, ce mardi 22 novembre au **Göthe Institut** de Bruxelles une conférence-débat sur le thème du multilinguisme dans le cyberspace.

Les médias électroniques représentent « une chance et un défi » pour les langues, médias qui ne sont pas entièrement envahis par l'anglais comme on pourrait l'imaginer ou le craindre.

**Nicole Dewandre**, conseillère à la Commission européenne insista sur l'aspect sociétal de l'agenda numérique européen tandis que **Daniel Prado**, spécialiste de terminologie évoqua les efforts entrepris pour résoudre la « fracture linguistique ».

**Christophe Leclerc**, éditeur d'un réseau en 15 langues, *Euractiv*, explicita le développement du multilinguisme sur Internet, et enfin **Georges Kottos**, chef d'unité informatique au Parlement européen souligna les prouesses techniques nécessaires pour que chaque représentant des 27 pays de l'Union européenne puisse bénéficier des mêmes évolutions technologiques.

La soirée, pilotée par la présidente de DLF Bruxelles-Europe **Claire Goyer**, était animée par le journaliste de Radio-France **Quentin Dickinson**.